

La majorité de la communauté internationale condamne les raids contre la Syrie



Moscou, 7 avril, (RHC).- La majorité de la communauté internationale a durement critiqué l'attaque aérienne des États-Unis contre la Syrie. Elle qualifie le récent bombardement étasunien contre une base aérienne de la Syrie d'agression à la souveraineté de ce pays arabe et d'encouragement au groupe extrémiste État Islamique.

Le président russe, Vladimir Poutine, a qualifié de fictive l'excuse avancée pour lancer l'agression, qui va contre toutes les normes internationales-a-t-il signalé.

Le gouvernement iranien a de son côté signalé que de telles actions ne font que renforcer les fondamentalistes en Syrie, ce qui complique en conséquence, la situation dans toute la région.

Le porte-parole officiel du Ministère chinois des Affaires étrangères, a de son côté exigé du respect pour le gouvernement de Bachar Al Assad et s'est prononcé pour une solution politique de cette crise.

Les gouvernements de l'Indonésie et de la Bolivie ont également condamné l'agression. En France, des hommes politiques du Parti Communiste et la candidate aux présidentielles du Front National, Marine Le Pen ont mis en question cette attaque.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/126471-la-majorite-de-la-communaute-internationale-condamne-les-raids-contre-la-syrie>



Radio Habana Cuba